

# HUT Bhayangkara Ke-73,

# Polres Karawang dan Kodim 0604/ Karawang Olahraga Bersama

Karawang, MIJ

**DALAM** rangkaian Hari Bhayangkara ke 73, Polres Karawang dan Kodim 0604/ Karawang kembali bersinergi dengan menggelar kegiatan olahraga bersama disusul berbagai perlombaan seperti Gubyak Balong di Arena Wisata Agro Kartika Jaya, di desa Sukaluyu, Telukjambe Timur, Karawang, Minggu (30/6/2019).

**O**lahraga bersama seperti senam bersama tersebut diikuti personel Polres Karawang dan Kodim 0604/ Karawang dengan dipimpin langsung oleh Kapolres Karawang AKBP Nuredy Irwansyah Putra S.H. S.I.K. M.H dan Dandim 0604/ Karawang, Letkol Inf. E.Sumardi S.Sos.

Kegiatan olahraga diawali senam bersama kemudian dilanjutkan perlombaan-perlombaan ketangkasan seperti perlombaan menguji kekompakan tim yaitu perlombaan tongkat estapet, holahoop dan membawa bola dengan tali. Selain itu dilanjutkan dengan perlombaan menangkap ikan didalam kolam yang diikuti oleh peserta dari TNI dan Polri.

Kapolres Karawang AKBP Nuredy Irwansyah Putra mengatakan, kegiatan tersebut merupakan rangkaian memeriahkan HUT Bhayangkara tahun 2019 yang jatuh pada tanggal 1 Juli besok.

"Alhamdulillah sinergitas TNI-Polri di Kabupaten Karawang selalu terjalin



dengan baik. Sebelumnya kami TNI-Polri di Kabupaten Karawang telah bersinergi melaksanakan tugas seperti pengamanan tahapan terkait pilpres dan pileg hingga pengamanan mudik Lebaran, dan hingga menjaga keamanan menjelang putusan Mahkamah Konstitusi

(MK)" ungkap kapolres.

Sementara itu, Dandim 0604/Karawang, Letkol Inf. E.Sumardi S.Sos. mengungkapkan, dengan terjalannya kekompakan antara TNI-Polri, Alhamdulillah tahapan Pemilihan Umum yang di mulai dari Pilkada, Pilgub kemudian Pileg dan

Pilpres seluruhnya di Kabupaten Karawang berjalan dengan kondusif.

Sementara itu, Komandan Kodim 0604 karawang Letkol Inf Enfang Sumardi mengucapkan. Selamat ulang tahun kepada Polri ke-73 semoga dengan bertambahnya usia Polri ini kede-

panya lebih dicintai masyarakat.

"Kita semua berharap semoga kedepanya TNI dan Polri semakin solid dan lebih bersinergi dalam menjalankan tugas mengamankan agenda kamtibmas di wilayah Kabupaten Karawang." imbuhnya. (Her)